



México busca una semana laboral más equitativa: ¿Quiénes se beneficiarán con la reducción a 40 horas?

La discusión sobre la reducción de la jornada laboral en México ha retomado fuerza, con la posibilidad de reducir horas semanales

Por Lorna Huitrón



La discusión sobre la **reducción de la jornada laboral** en México ha retomado fuerza, con la posibilidad de pasar de 48 a 40 horas semanales. Esta medida, que ya ha sido adoptada en otros países de Latinoamérica, busca mejorar la productividad y el bienestar de los trabajadores.

Hacia la reducción de 40 horas laborales

En septiembre de 2023, el Congreso de la Unión retomará la discusión sobre la reducción de la jornada laboral en México, una medida que ha sido implementada en otros países de la región con el objetivo de mejorar la calidad de vida de los trabajadores y aumentar la productividad.